## Arrêt sur Image





## Les jeunes ont d'incroyables talents

Le projet eTwinning « La Tierra: mi casa » mené durant cette année scolaire par les 3PMET et les 2AGORA de l'EREA Jean Monnet avec leurs camarades espagnols du C.P.E.I.P. San Benito a pu dévoiler les talents des jeunes des deux pays, le tout en langue espagnole. Pendant ce projet portant sur les diverses thématiques écologiques, les élèves ont été tour à tour poètes, écrivains, photographes, scientifiques, journalistes, danseurs, artistes ou encore jardiniers. Cette aventure européenne a permis de sensibiliser les élèves aux problématiques environnementales liés aux quatre éléments de la nature auxquelles le monde fait face.

Nos jeunes artistes ont ainsi participé à un concours sur l'importance de l'eau dans leur vie en mettant cet élément en valeur par la photographie artistique et la poésie. Des haïkus ont été écrits en espagnol et en français sous l'œil littéraire de M. Vadot.





Les jeunes de France et d'Espagne ont poursuivi l'aventure en imaginant ensemble en équipes internationales des Bandes Dessinées mettant en scène des super-héros empêchant les personnes malveillantes de détruire les forêts.

Ces créations ont fait l'objet d'un recueil de BD mis en forme par Madame Cosnard. Le recueil a été clôturé par une interview avec le docteur Barron Orr, un scientifique de la Convention des Nations Unies, qui a permis à nos jeunes journalistes de s'interroger sur les enjeux climatiques de notre planète.



L'élément de la terre a également été mis en valeur par une activité de jardinage menée par Madame Potiron, notre cheffe cuisinière. Les élèves ont ainsi planté des graines de radis envoyées par leurs correspondants, tandis que les jeunes espagnols ont pu voir pousser les herbes aromatiques que nous leur avons envoyées.



Grâce à l'atelier « objets recyclés » de Mme Bannier-Trehin, nos élèves ont pu révéler leurs talents créatifs en donnant une deuxième vie aux bouteilles en plastique. Ils ont pour cela confectionné des bougeoirs de différentes

formes. À partir de leurs réalisations, ils ont également pu partager les valeurs écologique, éthique et responsable du recyclage en enregistrant un tuto afin que leurs correspondants espagnols puissent suivre leur exemple.



Les élèves ont de plus créé en espagnol des petits bateaux à voile et des moulins à partir de matériaux recyclés pour envoyer leur tuto à leurs camarades d'Espagne afin de montrer l'importance que l'air peut jouer dans nos vies.





À l'inverse, nos correspondants ont proposé le tuto d'une expérience scientifique montrant le rôle de l'oxygène pour notre planète. C'est sous le regard de M. Rouault que les élèves de l'EREA ont pu effectuer cette manipulation. Le projet s'est terminé sur une note festive par une danse célébrant l'écologie et l'importance du respect de la planète. La chorégraphie réalisée par les élèves de l'EREA, supervisée par M. Olivier Constantin et ses collègues Julie et Anaïs, a permis de faire une synthèse de l'ensemble du projet dans le partage et la bonne humeur. En effet, les jeunes de l'EREA et du C.P.E.I.P. San Benito ont pu danser ensemble lors d'une rencontre en ligne.



Nos jeunes ont du talent. Ils ont montré l'exemple à suivre pour le bien de notre avenir : alors faisons-leur confiance et suivons leur démarche en prenant tous conscience des enjeux climatiques!

> Article écrit par Madame Lorenz Ambassadrice eTwinning

20